

Asinus asinum fricat

Écouter son cœur, pourquoi donc ?
Le bien de mes concitoyens, qu'est-ce donc ?

Que m'importe depuis la nuit des temps
Que le bonheur soit, maintenant et céans !

Il suffit, ne m'importunez point !
J'ai forte propension à user des poings !

L'honneur ! Quel drôle de mot !
L'équité, le civisme, l'altruisme, glissent sur ma peau.

Ma peau ! Voilà qui m'intéresse !
Voilà qui résonne comme une caresse.

Écraser l'autre pour plus de lumière,
Ne reste pas là, magnanime, tu m'exaspères !

Seul le pouvoir, l'argent me stimule !
De prosélytisme en croisades ridicules,

Je me perds dans cet incroyable nombrilisme
Aveuglé par la haine, l'appât du gain et le racisme.

Je m'impose, je pille, je viole et je torture.
Le bien, je l'aurai à l'usure !

Je suis un humain... J'ai simplement oublié que je ne suis pas qu'un.
Que de ce genre je suis issu, et qu'il n'est point encore vain

D'espérer que les bons, les généreux,
Grégaires ou non, nous éclairent et chassent le hideux.

De nos vies, de nos têtes, de nos êtres,
Que l'amour, l'amitié, le vrai, l'emportent sur le paraître !

Alors cesserons-nous enfin d'être pour nous,
Rien d'autre qu'un féroce et sanguinaire loup.

Homo homini lupus, va-t-en aux oubliettes !
Tiens ! Serait-ce les prémisses du bonheur qui nous guettent ?